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OGGETTO: Approvazione lottizzazione per realizzazione di un complesso 
edilizio in c.da S. Elena - Ritirata 

 

 L’anno duemilaquattordici, il giorno _nove_ del mese di __dicembre _ alle ore _16.30_  nella solita sala 

delle adunanze consiliari ‘Placido Rizzotto’ del Comune di Leonforte. 

 Alla    1a       convocazione in seduta ____ordinaria che è stata partecipata ai Signori Consiglieri a norma di 

legge, risultano all’appello nominale: 

CONSIGLIERI Pres. Ass. CONSIGLIERI Pres. Ass. 

1 BARBERA Davide  X 11 FORNO Antonino X  

2 DI NASO Antonino  X 12 TRECARICHI Massimiliano X  

3 ROMANO Floriana X  13 LA DELFA Antonino X  

4 STELLA Francesca  X 14 SCACCIA Antonino  X 

5 D’AGOSTINO Antonia X  15 VANADIA Pietro  X 

6 GRILLO Salvatore X  16 GHIRLANDA Giovanni   X 

7 PEDALINO Rosa Elena X  17 SALAMONE Silvestro  X 

8 SANFILIPPO  Francesco X  18 ROMANO Cristina  X 

9 ASTOLFO Samantha X  19 SMARIO Salvatore X  

10 CREMONA Angelo X  20 DI SANO Roberto  X  

   
Assegnati n. 20 Partecipano gli Amministratori: Assessori Maria – Zito e Leonforte Presenti n. 12 

In carica n.  20  Assenti  n.   8 

- Risultato che gli intervenuti sono in numero legale. 

- Presiede la la D.ssa Floriana Romano nella sua qualità di      Presidente                                                       .               

- Partecipa il  Segretario Comunale   Dott ssa Anna Giunta     La seduta è    Pubblica                                     .                              

- Nominati scrutatori i Sigg.ri:     Cremona – Grillo e Forno                                                                     . 

    
⌧ Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la                                       

regolarità tecnica. 
 

� Si esprime parere non favorevole__________________ 

        ____________________________________________ 

        ____________________________________________ 

                                                             IL CAPO SETTORE PROPONENTE 

                                       f.to                                    . 
 

 
� Si attesta che la presente proposta di deliberazione non  

comporta oneri finanziari 
� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la        

regolarità contabile 

� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la    
copertura finanziaria (Prenot. N.    del             cap.    
bilancio                ) 
 
                                                     IL CAPO SETTORE BILANCIO 

                                                 f.to                                    . 

 



In continuazione di seduta il Presidente del Consiglio Floriana Romano pone in trattazione 

l’argomento iscritto al punto 4 dell’o.d.g. avente per oggetto: ”Approvazione lottizzazione per 

realizzazione di un complesso edilizio in c.da S. Elena.” 

L’Assessore Maria comunica che purtroppo il punto deve essere nuovamente rinviato perché 

trattandosi di Edilizia Economica e Popolare bisogna inserire uno schema di convenzione e vi è 

qualche conteggio errato. Ritira il punto che verrà ritrasmesso in Commissione. 

Il Presidente conferma il fatto che anche se la Commissione aveva lavorato d’urgenza il punto deve 

essere rinviato. 

Il consigliere Grillo è un po’ critico in quanto già il punto era stato ritirato per errori formali, oggi 

addirittura manca una convenzione. Richiede un maggiore tutela per il C.C. 

Il consigliere Forno si dichiara allibito, perché ci si ritrova a trattare situazioni molto delicate 

assumendosi responsabilità con atti muniti dai pareri favorevoli.  

Il C.C. cerca di sbloccare atti che promuovono sviluppo e ogni salta fuori che manca la 

convenzione. Se non si è capaci di amministrare è meglio andare a casa! I pareri devono essere tali 

in modo da tutelare il C.C. ed i cittadini. 

Si deve tenere conto di ciò in sede di valutazione e questo non deve accadere più. Ciò comporta 

costi per l’ente. Invita il Segretario ad adottare provvedimenti. 

Il consigliere Di Naso oggi fa un plauso al consigliere Sanfilippo in quanto, andando a verificare la 

delibera relativa agli alloggi della Coop. Ginestra per la quale era stata rappresentata l’urgenza, si è 

accorto che su quell’atto vi è stato un intervento del consigliere Sanfilippo che si opponeva perché 

riteneva che si trattasse di una variante e poi la Regione si è espressa in tal senso. 

E’ necessaria la tutela da parte degli  uffici sugli atti che arrivano in C.C. 

Invita i Capi Settore ad esaminare bene gli atti prima di portarli in Consiglio. 

Il consigliere Pedalino comunica di aver partecipato ad alcune riunioni della IV Commissione 

durante le quali erano stati rassicurati che i documenti erano a posto. Rileva che i Consiglieri si 

assumono grandi responsabilità ma gli atti devono essere corretti per consentire al C.C. di 

esprimersi in modo puntuale e preciso. 

Il consigliere La Delfa ribadisce quanto espresso dagli altri consiglieri. Fa rilevare che il punto era 

stato ritirato, è stato trattato d’urgenza in Commissione con costi per la collettività. Ed oggi ci 

ritroviamo ad un ennesimo ritiro. Chiede che questa farsa finisca. Invita il Segretario a verificare se 

questo atto deve essere esitato dal C.C. o da altri organi comunali. 

Invita a tenere di questi comportamenti in sede di valutazione dei funzionari. 

Il Presidente chiede a nome di tutto il C.C. che vi sia maggiore precisione per rispetto del ruolo di 

consigliere. Tanti dubbi si erano espressi anche per la delibera “Ginestra 89” che sono risultati 

fondati dall’Assessorato. Ciò non dà serenità al lavoro dei consiglieri che devono pretendere che gli 

atti siano corretti dal punto di vista giuridico per poi fare la valutazioni dal punto di vista politico.  



 
Letto, approvato e sottoscritto, 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
F.to D.ssa Floriana Romano 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 

F.to Dott.ssa Anna Giunta 

IL CONSIGLIERE ANZIANO 
F.to Antonia D’Agostino 

 

 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 

La presente deliberazione  è stata pubblicata all'Albo on-line, istituito nel sito informatico di questo 
Comune, ai sensi dell'art. 32 della legge n. 69/2009 dal giorno    17/12/2014    quindici giorni fino al    
01/01/2015 . 
 
Leonforte, lì 

 
IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE 

F.to _________________________ 
 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 

 
certifica, su conforme attestazione del Responsabile della pubblicazione, che la presente 
deliberazione è stata pubblicata all'albo on-line, sul sito istituzionale di questo Comune, 
all’indirizzo www.comune.leonforte.en.it, ai sensi dell’art. 32 della Legge 69/2009 il giorno        
________e vi è rimasta per 15 giorni consecutivi, ai sensi dell'art. 11 della Legge Regionale 03 
dicembre 1991, n. 44. 
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